



玉島っ子だより

第4号 令和7年5月14日

文責：校長 森田 祐香

【学校教育目標】 **たくましく まごころいっぱい しっかり考え まなびあう子どもの育成**

歓迎集会・歓迎遠足 楽しかったよ！

5月2日(金)、歓迎集会・歓迎遠足を行いました。前日の夜に雨が降ったものの、当日は清々しい天気となりました。目的地に到着すると、1年生の自己紹介からスタートし、全校遊びで楽しみ、美味しいお弁当を食べ、子どもたちの笑顔があふれたステキな1日となりました。



唐津南高校の生徒さんと花植え活動をしました！

5月8日(木)、「にこにこ集会」として、花植え活動をしました。この日は、唐津南高校の生徒さん8名と先生2名が、本校に沢山の花の苗を持って来てくれました。高校生から苗の植え方を習いながら、運動場のバックネット横の花壇をきれいにしました。花壇の花が長い間きれいに咲くためのコツは、

「愛情をもって水やりをすること」と南校の生徒さんから伝授されています。これから、子どもたちがお世話を頑張り“花いっぱいの玉島小学校”を創ってくれそうです。唐津南高校との苗植え活動は、秋に第2弾を予定しています。楽しみです！



除草作業ありがとうございました！

5月11日(日)、親子除草作業を行いました。早朝より、運動場の草むしりや溝の泥上げ等、時間いっぱい活動していただきました。また、今年度は、歴代会長会(昭和51年から発足されている玉島小PTA 会長による組織)の方にも多数参加していただきました。そして、正門付近の樹木の伐採及び剪定等をしていただきました。学校環境が整備され、とてもきれいになりました。保護者の皆様、歴代会長会の皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

